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ДЕШЕВЫЙ ХЛЕБ –
НА ОБЛАСТНЫЕ 
ДОТАЦИИ

Сегодня в 10.00 в п. Знаменка
начнет работу выставка�распро�
дажа хлебобулочных и кондитер�
ских изделий малых предпри�
ятий, входящих в гильдию пека�
рей и кондитеров Орловской об�
ласти.
Здесь будет

представлена
продукция трех
малых орловских
хлебопекарен,
входящих в со�
став этой неком�
мерческой орга�
низации. Все они
участвуют в обла�
стной программе обеспечения насе�
ления дешевым хлебом. Как рассказа�
ла исполнительный директор гильдии
Т.О. Куницына, на выставке можно бу�
дет купить так называемые социаль�
ные виды хлеба по 7 рублей за бухан�
ку. «Такая цена на продукцию стала
возможной благодаря дотациям, вы�
деляемым администрацией области»,
— подчеркнула Татьяна Олеговна. 

На выставке�распродаже, которая
будет работать на площади у знамен�

ского торгового центра до 13.00, мож�
но будет не только купить хлебобулоч�
ные изделия по своему вкусу, но и
продегустировать их. А уже завтра ор�
ловские производители хлеба приве�
зут свой товар в п. Стрелецкий.  

ПРИЗЫВ�2007: ИТОГИ
И ПЕРСПЕКТИВЫ

Областной военный комиссариат
подвел итоги весеннего призыва
на военную службу и поставил
задачи на текущую призывную
кампанию. В этом году орловцы
впервые отправятся служить на
полтора года после окончания
средних общеобразовательных и
средних специальных учебных
заведений.
По словам заместителя военного

комиссара области А.Ю. Боярова, ве�
сенняя призывная кампания имела
ряд особенностей по сравнению со
всеми предыдущими. Впервые при�
зывников не направляют в погранвой�
ска, поскольку их
место теперь
займут контракт�
ники. Во время
последнего при�
зыва особое вни�
мание уделялось
профессиональ�
ной подготовке
молодых людей.

Кроме того, согласно указу президен�
та не призывались лица, имевшие ра�
нее судимость.

В Советском и Заводском районах
Орла было призвано 13%, в Северном
и Железнодорожном — 16% от общего
числа стоящих на учете. 20 человек
отправятся служить в Орловский полк
Козельской дивизии ракетных войск.
Желающих проходить альтернативную
службу в этом году пока не было. Но
по закону до 1 октября призывники
еще могут написать такое заявление.
В этом случае их отправят служить аль�
тернативно весной следующего года.
Средний показатель годности к воен�
ной службе по области составил 75%.

НАГРАДА 
ЗАСЛУЖЕННОМУ
ПРЕПОДАВАТЕЛЮ

Профессор Орловского государ�
ственного института искусств и
культуры, заведующая кафедрой
режиссуры и актерского мастер�
ства О.В. Князева награждена
золотой медалью имени акаде�
мика Т.С. Мальцева. 
Эту награду вручают работникам

агропромышленного комплекса — та�
лантливым организаторам и новато�
рам производства. Несмотря на свою
«неаграрную» профессию, Ольга Вя�
чеславовна получила медаль за 
35�летнюю работу по подготовке дип�

ломированных специалистов для
сельских клубов и домов культуры.
Бывшие студенты О.В. Князевой сей�
час трудятся во многих учреждениях
культуры по всей стране, а сама она
работает в ОГИИК с первого дня его
открытия. 

Поздравительный адрес в связи с
юбилеем заслуженного работника
культуры О.В. Князевой и награждени�
ем медалью подписал председатель
Аграрной партии России, депутат Го�
сударственной Думы Владимир Плот�
ников.

БЕЗОПАСНЫЙ 
ПЕРЕЕЗД 

Орловская транспортная про�
куратура начала проверку же�
лезнодорожных переездов,
находящихся на территории
области. Ее цель — повысить
уровень безопасности движе�
ния на железных дорогах об�
ласти.
По словам по�

мощника проку�
рора Орловской
транспортной
прокуратуры 
Е.Н. Евтюховой,
проверка нача�
лась 10 сентября
и продлится две
недели. Работ�

ники прокуратуры проводят ее со�
вместно с сотрудниками Ростех�
надзора. В настоящее время идет
ревизия актов комиссионных осмо�
тров и выясняется, когда последний
раз переезды проверялись работ�
никами РЖД. 

Предварительные результаты про�
верки станут известны к 20 сентября.  

ЭКОЛОГИЧЕСКИЕ
ОТРЯДЫ 
ПРОДОЛЖАТ РАБОТУ

Более восьмисот орловских
школьников поработали в течение
лета в экологических отрядах.  
В Орле экологические отряды дей�

ствуют на протяжении последних де�
вяти лет. Летом в них работают дети
из социально неблагополучных семей,
а также просто желающие заработать
в период каникул.

В целом на создание трудовых и
экологических отрядов было направ�
лено около 700 тысяч рублей. Возраст
подростков, принимающих участие в
работах, — от 14 лет и старше. 

В ремонтно�строительных бригадах
при межшкольных учебных комбина�
тах № 1 и 2 было занято 230 подрост�
ков. В спортивно�оздоровительном
лагере «Десантник» — 150 школьни�
ков, а в д. Пугачевке был организован
оборонно�спортивный лагерь для
трудных подростков на 30 человек.

ПОГАСИЛИ
ЗАДОЛЖЕННОСТЬ 
ПО ЗАРПЛАТЕ

В Орловской области погашена
задолженность по зарплате на
сумму более 60 миллионов руб�
лей.
Сотрудники прокуратуры Орлов�

ской области еженедельно отслежива�
ют ситуацию с выплатой заработной
платы на предприятиях области. Так,
задолженность по зарплате в ОАО
"Ливенский за�
вод противопо�
жарного машино�
строения" со�
ставляла 1,2 млн.
рублей, в ОАО
"Мостострой�66"
— почти 6,5 млн.
рублей. После
привлечения ру�
ководства предприятий к администра�
тивной ответственности долги были
погашены. 

По словам старшего помощника
прокурора Орловской области Н.Н. Га�
поновой, в результате прокурорских
проверок в 2007 году  в адрес наруши�
телей было внесено более 200 пред�
ставлений. 

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Здесь в содружестве с
новосибирскими учены�
ми  выпускают сложную
наукоемкую технику, ко�
торую можно затем уви�
деть в поликлиниках и
больницах, научных ла�
бораториях, аэропортах
и на металлургических
производствах.

Над выпуском слож�
ной техники на заводе
напряженно работают
управленцы, инженеры,
рабочие. Все, что касает�
ся механической части
приборов, изготавлива�
ют в механическом цехе
№ 2. И обычно самые от�
ветственные детали, тре�
бующие ювелирной точ�
ности, доверяют делать
токарю�расточнику Сер�
гею Геннадьевичу Гряз�
нову, потому что на него
можно смело положить�
ся. 

Кто�то из рабочих ста�
новится инженером. А в
жизни Сергея Грязнова
получилось по�другому.
В 1976 году, закончив
дневное отделение фа�
культета «Технология ма�
шиностроения» Орлов�
ского филиала Всесоюз�
ного заочного машино�
строительного институ�
та, он пришел работать
инженером на завод на�
учных приборов. Начала
складываться карьера:
стал мастером в цехе,
потом начальником  тех�
бюро. Но читатели, на�
верное, помнят, в каком
трудном положении ока�
зались приборострои�

тельные предприятия в
начале  1990�х годов. На
заводе научных прибо�
ров тоже начались сокра�
щения производства, ка�
дров. В 1993 году Сергей
Грязнов сделал принци�
пиальный выбор: стал на
своем родном заводе
учеником токаря�расточ�
ника. И с большим жела�
нием постигал тонкости
этой профессии.  В 1997
году токарь�расточник
ЗАО «Научприбор» Сер�
гей Грязнов был награж�
ден за свою работу меда�
лью ордена «За заслуги
перед Отечеством» II сте�
пени.

В прошлом году ему
был присвоен самый вы�
сокий разряд токаря�
расточника — шестой.
Сейчас С.Г. Грязнов  ра�
ботает на координатно�
расточном станке с про�
граммным управлением.
Он выполняет особо
сложные задания, опре�
деляющие точность и ра�
ботоспособность выпус�
каемой серийной и новой
приборной продукции.
Самостоятельно (с помо�
щью компьютера) разра�
батывает управляющие
программы, в чем ему,
конечно же,  помогает
инженерное образова�
ние.  Он нашел свою до�
рогу в жизни, стал рабо�
чим высокого класса, ко�
торого уважают за на�
дежность, профессиона�
лизм.

Л. ОРЛОВА.

В самом названии этого
орловского завода — 
ЗАО «Научприбор» — указывается
его предназначение. 

Как инженер токарем стал

Мы уже сообщали о
заявлении орловского
градоначальника о вступ�
лении в партию власти.
Как и следовало ожидать,
местная оппозиция не�
медленно устроила исте�
рику по поводу решения
мэра. Для искрометных
товарищей из обкома
КПРФ шаг Касьянова не
мог быть продиктован
желанием более эффек�
тивно работать на посту
главы администрации
областного центра. У них
одно объяснение: мэра
принудили «для массов�
ки». Кстати, одновремен�
но с Александром Алек�
сандровичем партийные
билеты получили такие
известные и уважаемые лич�
ности, как лучший учитель об�
ласти 2007 года Галина Нико�
лаевна Агаркова, руководи�
тель одного из ведущих сель�
хозпредприятий Малоархан�
гельского района — ООО «Ду�
бовицкое» — Сергей Петрович
Борзенков, выдающийся спор�
тивный тренер Клавдия Михай�
ловна Наумова, любимая наро�
дом певица Александра Василь�
евна Семенова и многие другие.
Такие люди тоже «массовка»?! 

Прокомментировать вступ�
ление в ряды единороссов
представители средств мас�
совой информации попросили
самого Александра Александ�
ровича. Это блиц�интервью
было взято перед началом
партийной конференции. 

— Каковы причины ваше�
го вступления в «Единую
Россию»?

— Причинами и мотивами
является поддержка той ли�
нии, которую проводит Прези�
дент Российской Федерации
Владимир Владимирович Пу�
тин на укрепление государ�
ственности, на укрепление и
возрождение России. И пар�

тия «Единая Россия» является
правой рукой и помощником
президента в этих начинаниях.

— Сегодня в орловской
«Искре» появилось заявле�
ние о том, что мэр Орла всту�
пает в партию под давлени�
ем властей. Что вы можете
сказать по этому поводу?

— Я думаю, каждый человек
приходит к этому выбору осоз�
нанно. Я считаю, что нужно се�
годня политически опреде�
литься. Никакого, естественно,
давления нет. Есть искреннее
желание работать на благо Рос�
сии, на благо родного города. 

— Коммунисты на вас не
обидятся?

— Как комментировать,
обидится кто�то или нет? Лю�
ди разные. Но в целом отноше�
ния ровные. На предстоящих
выборах мы будем работать со
всеми политическими силами
в рамках законодательства.

— В вашей команде, ко�
торая привела вас к власти
в городе, есть люди, кото�
рые позиционируют себя
как убежденные коммунис�
ты. Как будут теперь скла�
дываться ваши взаимоотно�
шения?

— Я изначально говорил и
повторю, что выбор членов ко�
манды был по профессио�
нальному признаку. И полити�
ческие пристрастия здесь
имеют второстепенное значе�
ние. Потому что на самом де�
ле задачи команды городской
администрации не политичес�
кие, в основном это задачи
профессиональные — комму�
нальные, хозяйственные. 

Вручение партийного биле�
та мэру Орла переполненный
зал академии госслужбы, где
проходила конференция,
встретил дружными аплодис�
ментами. Получивший партби�
лет А.А. Касьянов сказал: 

— Уважаемые участники
конференции! Огромное спа�
сибо партии «Единая Россия»
за то доверие, которое оказа�
но мне. Заверяю всех членов
партии, что администрация
города Орла будет работать
на благо России, на благо го�
рода. И я уверен, что вступле�
ние в члены партии «Единая
Россия принесет еще много
добрых, хороших дел всем
нам! 

Евгений ЛОКТИОНОВ.

Орловский мэр в едином строю
Вчера мэру Орла А.А. Касьянову был вручен партийный билет
единоросса. Это произошло в ходе ХIII конференции ОРО ВПП 
«Единая Россия». 

Фото Андрея САСИНА.

Глава правительства обосновал свое реше�
ние приближающимися крупными политичес�
кими событиями (парламентскими и прези�
дентскими выборами) в стране и своим жела�
нием предоставить Президенту России полную
свободу выбора решений, включая кадровые. 

В соответствии с Конституцией РФ после
отставки правительства президент должен в те�
чение двухнедельного срока представить Госду�
ме новую кандидатуру премьер�министра.

После этого Госдума должна в течение недели
ее рассмотреть. Если нижняя палата парла�
мента отклоняет кандидатуру главы правитель�
ства трижды, президент единолично назначает
премьер�министра и распускает Госдуму.

57�летний Михаил Фрадков возглавил Пра�
вительство России в марте 2004 года. До этого
он работал на посту постоянного представителя
РФ при Европейском сообществе в Брюсселе.

По сообщениям информагентств.

Правительство России 
ушло в отставку

Вчера премьер�министр Михаил Фрадков обратился к Президенту РФ с
просьбой об отставке правительства, которую Владимир Путин принял.

Теперь в одной команде.
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Перечни региональных государственных организаций телерадио�
вещания и региональных государственных периодических печатных
изданий, а также муниципальных организаций телерадиовещания и
муниципальных периодических печатных изданий, представленные в
Избирательную комиссию Орловской области Центрально�Чернозем�
ным управлением Федеральной службы по надзору за соблюдением
законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культур�
ного наследия.

Избирательная комиссия 
Орловской области 

информирует Состоялось очередное
заседание областной
межведомственной комиссии 
по контролю за исполнением
требований трудового
законодательства в части
повышения уровня,
своевременности и полноты
выплаты заработной платы. 

(Окончание на 3$й стр.)

АКТУАЛЬНО

(Читайте на 2$й стр.).

Температура воздуха 
в Орле и по области

+12° — +19°С, 
дождь.

ПОГОДА

Как увеличить 
капитал пенсионера


